
 

 

 

 

 

Sportbericht zum Sportjahr 2025 
 

Liebe Schützenschwestern, Liebe Schützenbrüder,  

unser Sportjahr 2025, begann wie immer mit den Outdoormeisterschaften. Hier mussten wir uns 
rann halten, da wir mit den Indoormeisterschaften ebenfalls ins „alte Jahr“, also sprich in den 
Spätherbst rutschen.  

Dieser Beschluss ist der Tatsache geschuldet, das von Seiten des DSB immer mehr Wettkämpfe 
herausgebracht werden (Das hat mir Internationalen Richtlinien zu tun), die dann auf Landes- 
Bezirks- und auch irgendwann auf Kreisebene ankommen. Daher werden auch mehr Wochenenden 
zur Durchführung benötigt. Wie aber wohl jedem klar ist, werden die Wochen im Jahr nicht mehr…  

Um den Schützenschwestern und Schützenbrüdern im Bezirksvorstand damit ein wenig mehr 
Vorlauf, was die Meisterschaftsplanung angeht, geben zu können, haben wir uns für diesen Schritt 
entschieden.  

Ich fand, es hat fürs erste Mal, super geklappt. Ich bin mir ebenfalls sicher, dass wir uns an die neuen 
Termine genauso gewöhnen werden, wie an die alten zuvor.  

Ich bedanke mich schon jetzt für euer Verständnis. 

 

Hier nun der Blick in die Sparten :  

 

Sparte Kleinkalieber 

Hier konnten wir alle Meisterschaften erfolgreich im Zeitrahmen abschließen. Danke an die Vereine, 
die uns Ihre Schießanlagen zur Verfügung gestellt.  

 

 

Sparte Pistole 

Hier konnten wir die Meisterschaften wie gewohnt im Kalterbach durchführen. Besonderheiten gab 
es keine, Ich denke es hat allen Teilnehmern Spaß gemacht und auch die Gastfreundschaft der 
Schützenschwestern und Schützenbrüder in Feudingen, soll hier nicht unerwähnt bleiben. Ihr seid 
immer gut vorbereitet und wer einmal im Kalterbach geschossen hat, der fühlt die besondere 
Atmosphäre, die auf diesem Stand herrscht. Dafür herzlichen Dank! 



Sparte Vorderlader/Ordonnanzgewehr 

Die Meisterschaften konnten in diesem Jahr leider nicht stattfinden, die Sportler werden zum Bezirk 
durchgemeldet. Leider mussten die Kameraden von Magnum Birkefehl, einige Umbauten am Stand 
vornehmen. Aufgrund des Wetters haben wir uns dann Schweren Herzens, für diesen Schritt 
entschieden.  Ich wünsche allen Schützen für den Bezirk, Gut Schuss! 

 

 

Sparte Luftdruck 

Wir konnten die Meisterschaften ohne besondere Vorkommnisse abschließen.  

Da die Starterzahlen leider im Auflage-, sowie im Freihandbereich stagnieren, bzw. weiter rückläufig 
sind, haben wir in diesem Sportjahr die Meisterschaften geteilt; Auflage fand in Berghausen statt und 
Freihand, wie gewohnt, in Erndtebrück. Auch der Rahmenwettbewerb Schüler wurde in Erndtebrück 
im Rahmen der Kreismeisterschaften Freihand durchgeführt.  

Es bleibt hier abzuwarten, wie die Aufteilung und Durchführung der Wettkämpfe unter Betrachtung 
der verschiedenen Aspekte wie Kosten / Personal / Starter, zukünftig zu handhaben ist. Hier werden 
wir uns im Kreisvorstand beraten. Welche Entscheidung hierbei heraus kommt, werden wir euch wie 
gehabt per Infomail mitteilen. 

 

 

Abschluss..  

Zum Schluss möchte Ich allen Vereinen Danken, bei denen wir die Kreismeisterschaften durchführen 
konnten, bei den Schützinnen und Schützen für Ihre Disziplin und Ihr Verständnis, sowie Ihr 
Vertrauen, das sie uns Entgegen bringen, aber ganz besonders bedanken möchte Ich mich bei 
meinen Kreissportleiterkollegen, die eine Hervorragende Arbeit leisten und mich immer und überall 
bestens unterstützen.  

Außerdem gilt mein Dank den Kreisvorstandsmitgliedern, welche uns bei den Meisterschaften 
unterstützt haben.  

Vergessen möchte Ich aber auch nicht die Helfer aus den Vereinen, die uns bei unseren 
Meisterschaften unterstützt haben, auch Euch, vielen Dank! 

 

Ich schließe meinen Bericht nun mit einem kräftigen „Gut Schuss, Horrido und Schützen Heil“ und 
wünsche Euch weiterhin viel Erfolg beim ausüben eures Sports. 

 

Aue, den 07.02.2025 – Patrick Strackbein – 1. Gesamtsportleiter Schützenkreis Wittgenstein 


